

VILLARES DE LA REINA

La Periurbana Norte tendrá un equipo más de guardia desde el 1 de febrero

La segunda dotación de urgencias con un médico y un enfermero prestará servicio durante los fines de semana y festivos en horario de 9:00 a 23:00 horas

ENE | VILLARES

El Centro de Salud de la Periurbana Norte de Villares de la Reina contará con un segundo equipo médico de urgencias a partir de febrero. Así lo anunció ayer el delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, que aseguró que la ampliación de personal de guardia con un médico y un enfermero más reforzará el servicio durante los fines de semana y festivos en horario diurno, de 9:00 a 23:00 horas. Mientras que por las tardes y noches de los días laborables y durante las noches de los fines de semana, el Punto de Atención Continuada seguirá contando con un equipo de un médico y un enfermero para atender las urgencias.

El objetivo es ofrecer una atención continuada a los pacientes de esta amplia zona de salud que cuenta con más de 20.000 tarjetas sanitarias, y evitar los inconvenientes que se han producido en algunas ocasiones al tener que cerrar el centro cuando los profesionales tenían que salir a atender urgencias en domicilios y residencias.

Esta medida se consiguió tras la reivindicación constante del equipo de Gobierno, con su alcalde, José Martín, al frente, como reconoce Mena: "Nos puso de manifiesto la necesidad de incrementar personal en estos tramos horarios y la Junta ha sido sensible a la demanda".

Asimismo, insiste en que los municipios del alfoz son los que hay que reforzar porque es donde mayor demanda sanitaria hay, "pero el hecho de que atendamos a las periurbanas no es en detrimento de otros pueblos, porque no va a haber una merma en la atención ni frecuencia sanitaria en otras zonas".



José Martín, Miguel Ángel Pérez, José Martín, Bienvenido Mena, Manuela Plaza, Luis Javier González, Juan Carlos Isla, Juan Manuel García Paino, Argimiro José Malmierca e Ignacio Nogales, en el Centro de Salud Periurbana Norte. | ENE

El refuerzo de las zonas periurbanas no va en detrimento de la atención, calidad y frecuencia sanitarias en los demás pueblos

LOS DATOS

Plan estratégico de Atención Primaria

La Gerencia de Atención Primaria de Salamanca está inmersa en un plan estratégico de reestructuración para garantizar la asistencia sanitaria debido a la escasez de profesionales sanitarios médicos y al elevado número de jubilaciones de esta categoría profesional que se van a producir en los próximos años. Reorganización en la que está incluida la medida de trasladar los recursos humanos a las zonas urbanas y periurbanas de la capital salmantina, que son las que más crecimiento y volumen de cartillas sanitarias tienen.

Retirada de la moción

El Grupo Popular de Villares retirará la moción que tenía prevista presentar en el pleno de mañana para solicitar la nueva dotación médica de urgencias. No obstante, los responsables municipales estarán vigilantes para hacer el seguimiento de su implantación y su funcionamiento.

CASTELLANOS

El Consistorio crea un buzón de ofertas de empleo para los vecinos

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha creado un nuevo apartado dentro del servicio de orientación a los desempleados. De esta manera, y para facilitar la comunicación ha puesto en marcha desde el comienzo del nuevo año un buzón de acceso público en el que se colgará con periodicidad quincenal y a título informativo y de soporte de búsqueda, un resumen de ofertas de empleo de la provincia destinadas a los desempleados locales. | ENE

SANTA MARTA

'Las Águedas' prepararán el pelee de Quinciano el 1 de febrero

'Las Águedas' de Santa Marta de Tormes ya están ultimando todos los preparativos para celebrar su fiesta el próximo 5 de febrero, aunque como viene siendo habitual tendrán varios días con actividades. Así, la cita para preparar a su famoso pelee Quinciano tendrá lugar el próximo 1 de febrero por la tarde. Un muñeco que después quemarán en el inicio de las actividades. Además este año harán la misa en recuerdo de la aguedera Dolores Villén. | ENE

CABRERIZOS

Teatro infantil para todos los públicos para el próximo lunes

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha programado una sesión de teatro infantil y familiar para el próximo lunes, coincidiendo con la fiesta local y pensando en los más pequeños de la localidad. La cita será a partir de las cinco y media de la tarde en el salón de actos del Ayuntamiento de la localidad donde el grupo de Teatro Libera representará "Crónica de un Plutonio en la Antigua Grecia". La entrada será gratuita hasta completar el aforo. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Jornadas sobre Soporte Vital Básico en el instituto

Los alumnos de 2º de ESO del IESO Tomás Bretón participaron en la jornada de ayer en una necesaria e importante jornada sanitaria sobre Soporte Vital Básico (SVB) y reanimación cardiopulmonar (RCP). | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Divertida sesión de animación a la lectura

Los pequeños de 3 y 4 años de Carbajosa de la Sagrada participaron en una animada sesión de animación a la lectura en la que conocieron la historia de una divertida rana, que después dibujaron y colorearon. | ENE